

Debaten en ONU sobre cobertura universal de salud



Naciones Unidas, 29 abr (RHC) La presidenta de la Asamblea General de la ONU, María Fernanda Espinosa, convocó este lunes a una reunión interactiva con la Organización Mundial de la Salud (OMS) para debatir sobre la cobertura universal en ese sector.

La audiencia será una de las acciones del proceso preparatorio para la reunión de alto nivel de la Asamblea sobre cobertura universal de salud, prevista a celebrarse el 23 de septiembre en la sede de Naciones Unidas, en Nueva York.

De acuerdo con la vocera de la presidenta del mayor organismo de la ONU, Mónica Grayley, la reunión interactiva de este lunes se centrará en la importancia de invertir en los sistemas de salud, pues ello impulsa el progreso en varios de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Estados miembros y entidades de la ONU, representantes de gobiernos locales, ONG, instituciones académicas, sociedad civil, sector privado y asociaciones médicas participarán en esta sesión bajo el tema “Cobertura universal de salud: avanzar juntos para construir un mundo más saludable”.

Según destacó en reiteradas ocasiones el secretario general de la ONU, António Guterres, hace falta mayor compromiso de la comunidad internacional para garantizar que las personas de todo el mundo tengan acceso a servicios de salud.

La OMS se fundó sobre el principio de que “el disfrute del más alto nivel posible de salud es uno de los derechos fundamentales de todo ser humano”, pero muchos carecen de acceso a esos servicios vitales, recalcó.

Actualmente, la mitad de la población mundial no tiene cobertura para los servicios esenciales de salud, y cerca de 100 millones de personas viven con un dólar y 90 centavos al día, o menos, porque deben pagar los pendientes de su atención médica, arrojan datos de esa entidad.

Más de 800 millones de personas (casi el 12 por ciento de los habitantes de todo el orbe), añade esa institución, emplean al menos el 10 por ciento de sus presupuestos familiares en gastos de salud para ellos mismos, un niño enfermo u otro miembro de la familia. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/189439-debaten-en-onu-sobre-cobertura-universal-de-salud>



Radio Habana Cuba